



**СВИДЕТЕЛЬСТВО  
О ПРИЗНАНИИ**

**RECOGNITION  
CERTIFICATE**

**№ 4204**

Настоящим удостоверяется, что Российский Речной Регистр признает за **Saint-Gobain Byggprodukter AB, Швеция**, возможность выполнять качественно и на должном техническом уровне в соответствии с Правилами Российского Речного Регистра следующие работы:

This is to certify that Russian River Register recognizes **Saint-Gobain Byggprodukter AB, Sweden**, being capable of carrying out with proper quality and technical level in accordance with Russian River Register Rules:

- производство сухих смесей для изготовления палубных покрытий (наливных полов) на судах внутреннего и смешанного (река-море) плавания.
- production of dry mixtures for installation of deck coverings (pumping floors) of inland and combined (river-sea) navigation ships.

Форма технического наблюдения — техническое наблюдение, осуществляемое по соглашению между организацией и Российским Речным Регистром.

Form of the technical supervision — technical supervision under the agreement between the organization and Russian River Register.

Дата регистрации « 11 » марта 2011г.

Date of registration 11 of March, 2011 .

Дата окончания действия « 11 » марта 2013г.

Expiry date 11 of March, 2013 .

Заместитель генерального директора/Deputy General Director

В.Ю. Ружьев / Vasily Ruzhyov

